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Aos oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às dezoito horas,
após a verificação de quorum, a Vereadora Maria Helena Menezes Silveira,
Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de
Arroio dos Ratos. Passou-se a leitura das correspondências recebidas: Ofício
gabinete 144/2021, para retirada do Projeto de Lei 041/2021. Ofício da
Secretaria da Fazenda, acerca das emissões de certidões negativas
necessárias para realização de operações financeiras e pagamento de dívida
relativas ao Inss. Ofício 062/2021, da Secretaria de Educação, em resposta ao
ofício112/2021, sobre o Plano de Contingência. Decreto 061/2021, do Prefeito
Municipal. Passou-se a leitura e apreciação da indicação 095/2021, da
vereadora Cíntia. A vereadora Cíntia disse que é de suma importância a
vacinação dos cuidadores, pois tem relação de dependência entre cuidadores
e os que são por eles cuidados, os quais são mais vulneráveis. Não havendo
mais manifestações, a indicação 095/2021 foi colocada em votação e
aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação da indicação 096/2021, da
vereadora Neida. A vereadora Neida reforçou seu pedido, colocando que é
uma justa reivindicação do pessoal que faz uso do transporte coletivo, pois o
abrigo de ônibus faz muita falta aos usuários. Disse que a parada não irá
atrapalhar o trânsito e só traz benefícios. O vereador Bernardo disse que
como motorista pode atestar que de fato a parada faz falta e será de grande
utilidade. Não havendo mais manifestações, a indicação 096/2021 foi
colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação da
Moção de reconhecimento ao Senhor Luiz Carlos Teixeira da Luz, conhecido
como o Dindinho dos Correios. A vereadora Neida colocou que se trata de
uma merecida homenagem e que sabe que esta casa já realizou sessão
solene em homenagem a ele e outros servidores dos correios, mas agora,
diante de sua aposentadoria, gostaria de homenageá-lo com a presente
moção pelo profissional e ser humano exemplar que é, que sempre se
dedicou a prestar serviços em nossa cidade, assim como sua esposa.
Registrou as condolências à família pela perda recente de sua mãe. A
vereadora Maria Helena disse que no ano de 2017, por iniciativa do então
vereador Renato, ocorreu sessão solene, onde o senhor Luiz Carlos recebeu
homenagem juntamente com outros colegas. A vereadora Cíntia disse que
gostaria de ter feito esta homenagem, mas foi informada na semana passada
por um funcionário da Casa que não poderia, pois já havia sido feita
homenagem, e agora ficou até surpresa. Disse que se associa, concorda e
fica feliz com a moção de reconhecimento, parabenizando o senhor Luiz



Carlos. A Vereadora Maria Helena disse que de fato já ocorreu homenagem,
sendo que a vereadora Neida foi informada e quis repeti-la e a vereadora
Cíntia disse que gostaria de ter feito, mas quando foi fazer o pedido foi
informada de que já havia sido feita, sendo que gostaria de homenageá-lo
também. Com a concordância do Plenário a vereadora Cíntia também será
proponente da moção de reconhecimento. Não havendo mais manifestações,
a moção de reconhecimento foi aprovada por 8x0. Correspondências
expedidas: Ofício 111/2021. Ofício 112/2021. Pela Presidente foi dito que o
Secretário de Educação respondeu ao ofício, encaminhando o Plano de
Contingência, o qual está na Casa à disposição dos vereadores. Tribuna
Popular: Nada consta. Grande expediente: Inscrito o vereador Jeslei Salines
de Souza, que passou a fazer uso da palavra dizendo que faz uso do grande
expediente hoje devido a acontecimento que envolve a saúde dos munícipes
e que, no seu entendimento foi gravíssimo. Narrou que no dia de ontem,
segunda- feira, 07 de junho de 2021, foi informado por vários familiares de
alunos da Escola Cenecista que uma funcionária do local cujo familiar foi
testado positivo para o Covid, e que também em seguida testou positivo,
estava presente na Escola, dentro de uma turma de alunos, expondo várias
pessoas ao risco de contaminação. Por este fato, o vereador registrou seu
repúdio à administração pela falta de fiscalização, fiscalização esta que inclui
os vereadores, que se surpreenderam com o fato. Questionou a respeito do
Plano de Contingência, que foi devidamente apresentado pelo Secretário de
Educação e pela Escola Cenecista, colocando que o Plano está baseado no
COE – Centro de Operações para enfrentamento à Pandemia. Disse que
questionou ao Prefeito acerca do COE, se estava ativo no Município, sendo
que o mesmo lhe respondeu que “não precisava”, que esta Comissão é
formada por funcionários do Município, mas não há nenhum registro. Disse
que no ano de 2020 o COE estava constituído pela Portaria 865/2020,
publicada no Diário Oficial. Disse que a Escola particular deveria estar sendo
fiscalizada pelo COE, que não está ativo no ano de 2021 e então pergunta ao
Prefeito: Porque o COE ainda não está ativo no ano de 2021? Disse que, em
seu entendimento a Escola não era para estar aberta e o caso narrado (de
pessoa contaminada dentro da sala de aula) comprova isso. Disse que o
Executivo deve tomar uma posição, constituindo o COE, pois não aceitou a
resposta do Prefeito. Disse que esta situação é inadmissível. Disse que para
piorar ainda a situação, no Grupo do Legislativo e Executivo os vereadores
são ignorados, as respostas não chegam. Disse que os vereadores são
eleitos pelo povo, merecem respeito, está no seu segundo mandato e não vai
admitir que as pessoas do Executivo tratem como se tudo fosse fazer



politicagem, pois nem irá se manifestar quando não se tratar de questão
pertinente. Referiu que o Prefeito, o Vice-Prefeito e os Secretários que estão
no grupo e poderiam se manifestar, deixam outros funcionários que não são
autoridades responder por eles, o que no seu entendimento parece até que
tem um subprefeito. Disse que exige respeito dos servidores da prefeitura,
pois alguns tratam como se não fossem autoridades. Dando continuidade, leu
publicação de munícipe acerca do mau atendimento da Saúde e da falta de
monitoramento. Disse que não há monitoramento na cidade e as pessoas
contaminadas não estão fazendo isolamento, estão circulando normalmente.
Disse que aguarda por parte do Executivo a ativação do COE em 2021.
Comunicações: nada consta. Ordem do dia: Discussão Preliminar: Projeto de
Lei 048/2021. Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei
048/2021. O vereador Dilson perguntou qual seria o valor do URM, tendo a
presidente respondido que em torno de duzentos reais. Não havendo mais
manifestações, o Projeto de Lei 048/2021 foi encaminhado à Comissão Geral
de Pareceres. Discussão final e votação. Projeto de Lei 045/2021. Passou-se
a leitura do parecer ao Projeto de Lei 045/2021. O parecer ao Projeto de Lei
foi colocado em votação e aprovado por 8x0. O projeto de Lei 045/2021 foi
colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi colocado em
votação, tendo sido aprovado por 8x0. Projeto de Lei 047/2021. Passou-se a
leitura do parecer ao Projeto de Lei 047/2021. O parecer ao Projeto de Lei foi
colocado em votação e aprovado por 8x0. O projeto de Lei 047/2021 foi
colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi colocado em
votação, tendo sido aprovado por 8x0. Explicações pessoais: nada consta.
Não havendo mais nada a ser tratado, a Senhora Presidente encerrou a
sessão, agradeceu a presença de todos, sendo lavrada a presente ata que vai
assinada pela Presidente Maria Helena Menezes Silveira ............................,
pelo Secretário Jeslei Salines de Souza ................................. e pelos
vereadores
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